

Récup' Art® 2024 – Prix du jury

Vague de plastique



Notre foyer est sensibilisé au tri et les résidents nous accompagnent chaque semaine à la benne jaune pour « jeter le plastique ».

C'est donc naturellement que nous avons pensé avec trois de nos résidents - Marianne Tisserand, Ludovic Savino, Angélique Broyer - à récupérer nos bouteilles d'eau gazeuse (car beaucoup d'entre eux doivent boire gazeux pour favoriser la digestion et la déglutition) pour en faire une œuvre.

Nous leur avons proposé plusieurs idées et une résidente a voulu comprendre comment les bouteilles finissaient dans nos océans. Nous avons donc collectivement voulu faire une œuvre engagée.

Le fond marin de la planche de bois recyclée d'une ancienne œuvre a été recouverte de papiers prospectus bleus par les résidents.

Nous, psychomotricienne et art thérapeute, avons aidé à la découpe des bouteilles pour les résidents. Ils ont collé les bouteilles et nous les avons aidés à faire prendre la forme d'une vague.

Nous voulions peu de couleurs. Nous avons fait une plage avec des bambous pour délimiter la plage, des coquillages que l'on avait déjà, etc... Mais nous voulions la vague vraiment transparente car finalement, c'est comme ça que l'eau devrait être, s'il y avait moins de pollution.

Une œuvre engagée de la part de nos résidents !

Nous avons fait une vague de plastique pour lutter contre le plastique dans les océans. Nous sommes fiers de notre œuvre.

Julie Monribot, psychomotricienne & Julie Junquet, art thérapeute

**Résidents : Marianne Tisserand, Ludovic Savino, Angélique Broyer.*